



Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

Provincia

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Miércoles, 19 de Septiembre de 2012

## Un curso organizado por la UGR y MADOC abordará la ciberseguridad

18/09/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



Los próximos días 18, 19 y 20 de septiembre se desarrollará el Curso de Verano "Ciberseguridad. Oportunidades para trabajar y contribuir a la seguridad de todos", organizado por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada con el impulso del Centro Mixto UGR-MADOC. El curso tendrá lugar en el Salón de Actos del Complejo Administrativo Triunfo, con una duración total de 30 horas, convalidables éstas, para los estudiantes participantes, por créditos de libre configuración y ECTS.

El curso "Ciberseguridad. Oportunidades para trabajar y contribuir a la seguridad de todos" se desarrolla cobijando distintos formatos: bloques de ponencias, mesas redondas para abrir la ventana al debate y la discusión y talleres de formación sobre seguridad en los actuales dispositivos móviles y redes sociales.

Estas jornadas se enmarcan en un campo de estudio, el de la ciberseguridad, cuyo interés no deja de aumentar en tanto en cuanto la recientemente publicada Estrategia Española de Seguridad sitúa las ciberamenazas como uno de los peligros más importantes para la Seguridad en los escenarios potenciales de conflictos futuros.

Los dispositivos móviles y las redes sociales "popularizan" unas tecnologías llenas de ventajas mas también repletas de vulnerabilidades y riesgos, los cuales hay que saber atajar y controlar, en pos de un mayor y mejor provecho; nos encontramos en un sector tecnológico de imparable progresión que encuentra en el ciberespacio un escenario global y común donde operar sin límites. Mientras el número de organizaciones de distinto carácter relacionadas con la ciberdefensa, en las cuales España participa, no deja de crecer.

Todo ello, unido a los acontecimientos de actualidad que han propiciado importantes cambios sociales, económicos y políticos, estimula afrontar la cuestión de la ciberseguridad desde un enfoque completamente integral, donde no sólo hay que investigar la mejor preparación tecnológica de la defensa, sino también estar en condiciones de poder delimitar el marco legal de actuación que permita un proceso de toma de decisiones riguroso en el tiempo oportuno.

### Comparte

3
  0



### ÚLTIMAS NOTICIAS

#### Aumentan de las diligencias por homicidios y tráfico de drogas en la provincia de Granada

La Fiscalía Provincial de Granada registró el pasado año un aumento de las diligencias previas [Leer más](#) →

#### El PTS acude este miércoles a la feria 'Biospain 2012' con 16 empresas e instituciones

El Parque Tecnológico de la Salud (PTS) de Granada acude con 16 empresas e instituciones [Leer más](#) →

#### De Guindos presiona para que Mare Nostrum sea adquirido por el Popular



El ministro de Economía, Luis de Guindos, está interviniendo personalmente para que el Banco Mare [Leer más](#) →

#### El Parque de las Ciencias recibe a los más de 2.000 estudiantes internacionales de la UGR

El acto oficial de bienvenida a los más de 2000 estudiantes internacionales de la UGR [Leer más](#) →

#### González Barberán cede su gran legado bibliográfico y documental a Huéscar



El historiador granadino Vicente González Barberán ha acordado ceder todo su legado bibliográfico y documental [Leer más](#) →

### @radiogranada

En este año hidrológico ha llovido en #Granada menos de la mitad de la media, según la Confederación del Guadalquivir [20 minutos ago](#)

De la sequía hablamos ya en Hoy por Hoy #Granada en @RadioGranada, desde todos los puntos de vista. ¿Participas? 958 80 60 35 [20 minutos ago](#)

La ciudad de #Granada se abastece desde hoy del pantano de Quéntar. No estamos en sequía pero la falta de lluvia comienza a notarse [21 minutos ago](#)

El PTS acude este miércoles a la feria 'Biospain 2012' con 16 empresas e instituciones <http://t.co/Ama0RpAe> [about an hour ago](#)

Más de 70 equipos presentan sus proyectos para el concurso de ideas del Centro de Alzheimer <http://t.co/2ltTddSW> [about 2 hours ago](#)

### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario